

# COMUNICADO

Derecha Liberal: RECLAMA COMPRESIÓN, RESPETO Y CONSIDERACIÓN AL EXILIO VENEZOLANO

## Exiliados: Los necesitamos y nos hacen mucha falta

*El Movimiento Demócrata Liberal condena duramente declaraciones despectivas, irrespetuosas y descalificatorias hacia el exilio venezolano. Estos compatriotas, que están forzados a vivir lejos de su patria, de sus ambientes, de sus costumbres, de sus familiares y amigos. Los necesitamos y nos hacen mucha falta, por lo que están cordialmente invitados a formar parte de nuestro proceso Autonomista de Liberación Nacional – MDL.*

Caracas, 05-MAR-2010.– El MDL (movimiento ideológico, autonomista de Derecha Liberal), condena recientes declaraciones donde se ha descalificado, ligera e irrespetuosamente, no sólo al exilio venezolano sino también al cubano; por lo que hemos considerado pertinente publicar una "Carta Pública" dirigida a todos los venezolanos que están en el exterior contra su voluntad, los que se han visto obligados a abandonar su país natal por tragedias producto de la infame inseguridad que se vive en Venezuela, por la falta y confiscación de oportunidades de trabajo, en especial a todos aquellos exiliados por razones de odio y exclusión político-ideológica, ciudadanos decentes, honestos, civilizados, que su único pecado ha sido el no transar en sus valores y principios de libertad y democracia, hartos de un régimen, pero también de una seudo oposición socialista que han entregado la soberanía, autonomía, independencia y libertad de la nación; que hoy se ven forzados a vivir lejos de su patria, de sus familiares, parientes y amigos, en fin, una carta informativa de apoyo y de propuesta alternativa para este importante sector de venezolanos víctimas de la barbarie que se vive en Venezuela".

Marcos Polesel, director político del MDL, señaló que: "Quisimos exponerles, no sólo nuestra solidaridad, respeto y comprensión, si no también nuestro bien sustentado diagnóstico sobre la situación del país y el rol que están desempeñando los diversos actores dentro del espacio político en Venezuela; la tragedia que significa una seudo oposición entregada y en franca colaboración al régimen socialista, así como entregarles una invitación a todos nuestros compatriotas a adherirse a nuestro Proceso Autonomista de Derecha Liberal.

### Nuestra Propuesta:

– Para solucionar los graves problemas del país, es prioritario salir del régimen con su modelo socialista. Hemos adoptado el camino de la Autonomía de Derecha, mediante la constitución de las Cortes Electorales Autonómicas en cada estado – obviamente – sin injerencia algún del CNE, como propuesta ya en marcha, para ese sector de venezolanos que buscan justamente una salida a este régimen y permita despejar el camino para la solución de los graves problemas del país. La solución de los graves problemas del país se logra implementando las tesis del Liberalismo Clásico, como lo son: el Gobierno Limitado a sus funciones propias: Orden, seguridad, justicia y obras públicas; el Capitalismo Liberal para generar riqueza y el Estado neutro para la paz y la cooperación ciudadana, principios que se encuentran plasmados en nuestros *Estatutos Autonómicos*. Estamos a la orden", concluyó el dirigente autonomista.



Movimiento  
**Demócrata Liberal**  
DERECHA POLÍTICA



Movimiento  
Autonomista

Caracas, 3 de marzo de 2010

## CARTA PÚBLICA

**MENSAJE DE LA DERECHA LIBERAL A TODOS NUESTROS HERMANOS QUE ESTÁN VIVIENDO Y SUFRIENDO EL EXILIO POLÍTICO E IDEOLÓGICO**

## CARTA PÚBLICA

**MENSAJE DE LA DERECHA LIBERAL A TODOS NUESTROS HERMANOS QUE ESTÁN VIVIENDO Y SUFRIENDO EL EXILIO POLÍTICO E IDEOLÓGICO**

*Carta dirigida a todos los venezolanos en el exterior, los que se han visto obligados a abandonar su país natal por tragedias producto de la infame inseguridad, oportunidades de trabajo, en especial a todos aquellos exiliados por razones de odio y exclusión político-ideológica, ciudadanos decentes, honestos,*

***civilizados, que no han transado sus valores y principios de libertad, hartos de un régimen y de una seudo oposición socialista que han entregado la soberanía, autonomía, independencia y libertad de nuestra nación; que hoy se ven forzados a vivir lejos de su patria, de sus familiares, parientes y amigos.***

Nosotros, El Movimiento Demócrata Liberal, organización política-ideológica de Derecha Liberal y movimiento autonomista venezolano, en primer lugar, queremos dejar muy bien en claro que los necesitamos a todos. Tengan la seguridad que las puertas de nuestro movimiento estarán abiertas siempre que deseen, y los invitamos a reflexionar, revisar y documentarse sobre nuestro proceso Autonomista de Derecha Liberal para salir del actual régimen, y leer detenidamente El *Estatuto Autonómico* que desde el año 2004 hemos difundido para solucionar definitiva y estructuralmente los problemas del país.

Para nosotros, ustedes si nos hacen mucha falta, son un valor y nos interesan muchísimo; estamos a la disposición para adararles cualquier interrogante o cuestión sobre nuestras propuestas, así como del diagnóstico que tenemos del país y sus actores políticos.

Hemos examinado con atención las últimas declaraciones emitidas por diferentes personalidades e instituciones en Venezuela y en el exterior sobre el tema de los exiliados políticos. También hemos verificado las personalidades y organizaciones que han emitido elementos de juicio sobre las características de nuestro exilio político – así como diagnósticos, análisis, etc. Llegando a la conclusión que no compartimos ni acompañaremos la gran mayoría de estas expresiones por las siguientes razones:

Las personas y organizaciones (medios de comunicación) que conforman una parte de la disidencia socialista en Venezuela (reunidos todos en una supuesta Mesa de la Unidad) son ampliamente conocidas. Son las mismas caras y organizaciones que en el pasado han impuesto orientaciones a la ciudadanía de cómo salir de este régimen, objetivo fracasado hasta el momento. Este fracaso sistemático es producto de los diagnósticos equivocados y de objetivos divorciados de la realidad, que son propios de esta facción disidente izquierdista.

## **ANTECEDENTES**

El Movimiento Liberal ha sido coherente, constante y firme en los principios que defendemos, que no son otros que la legitimidad de las leyes e instituciones públicas, no nos interesa, y nunca nos hemos prestado a normas, negociaciones, acuerdos e instituciones ilegítimas. Fuimos el único grupo político que en el año 2001 no suscribió el acuerdo "Oposición-Gobierno" de la nefasta "Mesa de Negociación y Acuerdo", porque sabíamos que la contra parte era NO CONFIABLE, y desafortunadamente, los factores político desde aquel entonces han avalado y legitimado todas las estafas y fraudes a nuestros valores liberales y democráticos. A partir de ese momento se firmó la entrega del país a Cuba.

Estimados venezolanos en el exilio, nosotros tenemos la propiedad moral para poder emitir un juicio bastante ajustado a la realidad del país conocimos de cerca los actores políticos que pululan en el, que ahora se presentan como nuevos cuando es el inaceptable recidaje de lo mismo que ha habido siempre. Es por eso que queremos explicarles como diagnosticamos la situación.

La "Mesa Unitaria de la Oposición" como si la oposición deba ser una sola, sin distinciones, sin diversidad y sin disenso, esto es simplemente el mismo argumento que sostiene el régimen que nos oprime. Unitario, hace referencia a Unanimidad; esto significa que los análisis, diagnósticos, conclusiones y lineamientos de acción tendrán que ser únicos y los objetivos también. Nosotros, sabemos muy bien cuáles son los diagnósticos y objetivos de una clase política socialista "disidente", de izquierda, que no cuestiona el modelo socialista, sino que focaliza todos los problemas del país en una sola persona. Nosotros en cambio, cuestionamos seria, profunda e ideológicamente el Socialismo, como raíz de los gravísimos problemas que mantiene a Venezuela sumergida en la ruina económica y la descomposición social y moral. Descomposición que no empezó en 1998, que no se resuelve sustituyendo a un socialista malo por otro supuestamente bueno. Los problemas de nuestro país se resolverán cambiando de sistema, desechando el Socialismo y adoptando el modelo Demócrata Liberal.

No son Oposición; son en realidad una "disidencia" dentro de la izquierda, dentro del Socialismo; es por ello que no han cumplido, ni cumplen, ni cumplirán un rol de verdadera oposición. Su elite representante nos ha sometido y nos quiere seguir sometiendo a un dirigismo inaceptable – típico de los socialistas – así como de imposiciones morales, en especial con la reiterativa instrumentalización e imposición del voto vía CNE como única alternativa; criminalizando todo aquel que no coincida con sus directrices e imponiendo una única línea de acción. Esta seudo oposición ha hecho una convocatoria amplia, y han asegurado: "No incurrir en discriminaciones odiosas ni exclusiones injustas, mas aun prometen no monopolizar, copar espacios ni instrumentalizar causas", ¿Cómo creerles ahora? Cuando han sido ellos quienes han bloqueado sistemáticamente, en los pocos medios de comunicación que quedan, cualquier propuesta u opinión distinta a la que se imponga en la "Mesa". Nuevamente profesan conductas y una falsa unidad, reducida solo a un ámbito electorero, que luego no practican, que no es otra cosa que la unificación de lemas, pensamientos y criterios, para la posterior práctica del dirigismo y el sectarismo, así como la exclusión de cualquier voz diferente de oposición. Todos los actores que aceptan participar en el "teatro de la fiesta electorera", legitimando fraudes permanentes y continuados a la sociedad venezolana son por definición cómplices.

Esta vez, nuevamente prometen trabajar de forma unitaria, cosa que en el pasado no han cumplido (caso de la extinta Coordinadora Democrática); sus planteamientos no han sido serios y en la mayoría de las oportunidades han sido, erráticas, inconstantes e incoherentes, sobre todo en las líneas de acción, virtuosos pero de la improvisación y del vacío ideológico en sus propuestas. ¿Cómo creerles ahora?

En el documento fundacional de la mesa, se auto denominan "voceros e interpretes de todos los venezolanos" y esto es una demostración de prepotencia, soberbia, prueba del divorcio que sostienen con la realidad del país y de la desubicación total, no han hecho una revisión ni una autocrítica se presentan como si nunca hubieran hecho nada malo. Es por esto que los venezolanos están hartos del PSUV y también de esta facción política que llaman erróneamente "oposición"; una pseudo oposición fracasada, incoherente, sin propuesta ni agenda propia. En Venezuela no existen dos bandos, tesis que se empeñan muy convenientemente en mantener, pero además descalifican como NI-NI a esa mayoría, culpándola de sus propios fracasos; esta mayoría quiere una propuesta diferente, original, seria, bien sustentada ideológicamente, de efectividad tanto en el corto como en el mediano y largo plazo, realmente distinta, que logre unir a todos los Venezolanos alrededor de ideas y no personas o grupos.

Esta pseudo oposición ha sido la responsable de habernos traído la tragedia del Socialismo que estamos padeciendo todos, la mayoría de sus miembros estuvieron no hace mucho en el bando institucional que asesino gente. Estos señores siguen avalando, mantienen y han fortalecido, legitimando sistemáticamente a este régimen: ilegal, inhumano e ilegítimo, pero ahora disfrazados de oposición. Además soberbia y prepotentemente insisten en dictarnos cátedra de cómo salir de esta situación. Esta es una facción política transformista que se ha resignado abierta y descaradamente a una convivencia con el actual régimen, en franca actitud de colaboracionismo. Es por esto que son cómplices en la eliminación del estado democrático de derecho y de justicia, al insistir en una salida imposible, que es la del ingenuo electoralismo vía CNE.x

En el documento fundacional de la mesa unitaria se insiste en reconocer y defender una *Constitución* que consideramos: ilegal, inhumano, injusta e ilegítima; por ende, ningún poder público elegido, es ni será, legítimo, ni las autoridades proclamadas por el poder electoral-CNE podrían serlo. La ilegalidad del actual régimen socialista se fundamenta en la violación sistemática de la constitución, fabricada por ellos mismos;... la inhumano, en la promulgación e imposición de leyes que van en contra de los DDHH, Derechos Civiles y libertades individuales, y es ilegítimo porque cada vez es más frecuente el uso de la violencia que ejerce el Estado sobre la sociedad para que ésta obedezca las inhumanas leyes.

La mesa unitaria nace con propósitos meramente electorales, en un país que ya no es un país soberano, libre ni independiente; elecciones en las cuales ya no podemos hablar solo de fraude, ya que la complicidad de ustedes con el régimen ha degenerado en algo peor. El día de las elecciones, entre las tempranas horas de la tarde y los madrugonazos se conjuran cualquier tipo de negociaciones y acuerdos a espaldas de la ciudadanía. La dase política de las dos facciones les interesa la participación electoral para legitimar estas negociaciones a oscuras. Previo a los actos electorales se elaboran escenarios y una vez verificados el día de las elecciones comienzan las negociaciones de los resultados electorales a conveniencia lógica de ambas partes, pero en franco perjuicio del país y de los ciudadanos, es por ello que es irrelevante el llamado a una abstención ya que desgraciadamente ya da lo mismo. El resultado ya ha sido convenido y nada producto de un crimen puede ser diferente de un crimen.

En el Movimiento Demócrata Liberal siempre hemos afirmado, que en Venezuela "no hay elecciones y si las hay son falsas", porque no estamos en una democracia, cuando en un país no existe estado de derecho, las instituciones y el poder político y económico están en manos de una sola persona, cuando existen presos y exiliados por razones políticas, se inhabilitan actores políticos, hay medios de comunicación cerrados o con autocensura, alta conflictividad social, y la criminalidad generalizada es la ley, pues no existen las condiciones ni el ambiente para elecciones libres, serenas, tranquilas, mucho menos, justas, legítimas, limpias y transparentes.

Advertimos por ejemplo que el evento electoral 23N-2008 iba a ser totalmente inútil porque el régimen ya tiene configurados, los escenarios futuros y los estamentos o supra poderes, que anularán política y administrativamente a cualquier candidato elegido sea del bando que sea, si este en el futuro desobedece al régimen. Esta pseudo oposición se prestará, el próximo 26 de septiembre, por enésima vez a otra farsa mas, por lo que las consecuencias no solo las seguirán sufriendo ustedes sino toda la ciudadanía, al legitimar nuevamente al enemigo: El Sistema Socialista.

#### **NUUESTRA VÍA PARA SALIR DE ESTA TRAGEDIA QUE SIGNIFICA EL SISTEMA SOCIALISTA**

La nuestra es una "Oposición Ideológica, Autónoma y de Derecha Liberal", ya que desde el 2004 descartamos la vía electoral CNE, como salida a la descomunal tragedia que vive nuestro país. Nuestra obligación solo se limita a orientar y advertir las condiciones en las cuales el ciudadano va a tomar una decisión, es el ciudadano, de forma autónoma, libre, serena e independiente, quien debe tomar la decisión definitiva.

Nuestra propuesta es, legítima, legal, democrática, alternativa y no excluyente. Es por esto y por todo lo anterior que el Movimiento Demócrata Liberal les propone "Un Proceso Autonomista de Derecha Liberal", para dar una efectiva salida y resolver los gravísimos problemas que desde hace décadas se agravan en nuestro país.

Para poder resolver los problemas de Venezuela, es prioritario salir del régimen de signo socialista que se ha impuesto en el país. Hemos adoptado el camino de las Autonomías, como estrategia para salir del modelo socialista, y para poner en práctica las tesis del Liberalismo Clásico como los son: El Gobierno Limitado a sus funciones propias (ORDEN, SEGURIDA, JUSTICIA E INFRAESTRUCTURAS), el Capitalismo Liberal y la Política Social Liberal del Estado Neutro; principios que se encuentran plasmados en nuestros *Estatutos Autonómicos*; y en definitiva son el centro de la política de Estado que darán efectiva solución a los problemas de Inseguridad, inexistencia de Estado de Derecho, violación a los Derechos Humanos y la Ruina Económica y de infraestructuras.

Seguidamente, la organización de esta propuesta se materializa a través de la fundación y activación de los Comités Cívicos de cada estado, los cuales tendrán tres funciones básicas:

- 1.— Alcanzar la autonomía del estado
- 2.— Difundir y promover el *Estatuto Autonómico Liberal*, para lograr el mayor número de adhesiones, y
- 3.— Organizar el plebiscito aprobatorio del *Estatuto Autonómico liberal*.

Para esto último, el comité cívico del estado deberá configurar una CORTE ELECTORAL AUTONÓMICA e independiente de cualquier poder central, — y muy importante — sin injerencia alguna del CNE. Una vez aprobado el estatuto, el Consejo Legislativo del estado deberá sancionarlo y darle el ejecútese, para posteriormente la misma CORTE ELECTORAL AUTONÓMICA procederá a efectuar las elecciones de las LEGÍTIMAS autoridades que gobernarán el estado bajo el *Estatuto Autonómico Liberal*.

Mediante las Cortes Electorales Autonómicas se podrá echar al piso toda iniciativa del CNE, sucursal dave del régimen socialista, y de la cual pende todo el sistema, es por eso que es prioritaria su deslegitimación.

Los integrantes de Las CORTES ELECTORALES AUTONÓMICAS de cada estado deberán ser juristas y técnicos electorales reconocidos por los ciudadanos, de probada seriedad y virtuosa reputación, que han hecho vida dentro de su estado, vendrán de ese 56 por ciento de venezolanos que no se identifican ni con el régimen ni con una oposición convencional también socialista. Las Cortes Electorales Autonómicas, tendrán como objetivos:

La creación de un REGISTRO ELECTORAL AUTONÓMICO, con características de auto registro y niveles de privacidad que escogerá el elector, el cual gozará de una legitimidad blindada, que a su vez dará la legitimidad propia a todos los procesos electorales que se efectúen en los Estados Regionales Autonómicos.

Luego de esto, las CORTES ELECTORALES AUTONÓMICAS, deben organizar el plebiscito, para que todos los ciudadanos del estado puedan aprobar el texto legal. Una vez aprobado el *Estatuto* que normará lo político-institucional así como en lo económico-productivo del Estado Regional Autonómico, el Consejo Legislativo Del Estado deberá sancionarlo y darle el ejecútese. La misma CORTE ELECTORAL AUTONÓMICA deberá entonces proceder a efectuar las elecciones de las LEGÍTIMAS AUTORIDADES que gobernarán el estado bajo el Estatuto Autonómico Liberal recientemente aprobado. De igual manera normar, ordenar y efectuar las elecciones futuras siempre bajo el *Estatuto Autonómico*.

## CONCLUSIONES

Estimados venezolanos en el exilio, les pedimos reflexionar muy bien este mensaje. Nosotros cuestionamos profundamente, y no reconocemos la institucionalidad fabricada desde la última constituyente, todo es falso, ilegítimo, inhumano, ilegal e injusto, suficientes requisitos para la desobediencia civil, diseñada a través de Nuestro Proceso Autonomista de Derecha Liberal. Pero tenemos algo muy importante, una propuesta seria, bien fundamentada ideológica y conceptualmente, completa desde el punto de vista programático, en fin, tenemos la respuesta a la pregunta que todo venezolano serio y responsable se hace en estos momentos ¿Entonces qué vamos a hacer ahora?

Les pedimos tomen en consideración esta propuesta, y de aceptarla, comiencen desde ya a anular, personas y consignas del actual régimen, y trabajar en este plan. Debemos ser humildes, hemos de reconocer que nuestro país, nuestra libertad y los derechos humanos los hemos perdido. Nos toca ahora reconquistarlos y esto es algo que honestamente tomará tiempo. Pero nunca lo lograremos si no sembramos hoy, lo que queremos cosechar dentro de cinco-20 años. Los tiempos en política son largos, los que hoy están en el poder lo planificaron desde hace décadas, no podemos pretender salir de esto mágica, espontánea o inmediatamente.

En consecuencia, nuestros objetivos son muy distintos a los de la oposición socialista. La unión sólo se materializa si existen objetivos comunes y nuestros objetivos son los de combatir y salir del modelo socialista, "con todo incluido". Para nosotros, no es solo una lucha política o ideológica; más bien consideramos una verdadera cruzada contra un sistema cultural político ideológico que siempre se nos ha impuesto desde siglos y nos ha llevado a la tragedia que vivimos.

Los invitamos a todos ustedes, que están en el exilio, a incorporarse a la propuesta del Movimiento Demócrata Liberal, en su Proceso Autonomista, mediante los *Estatutos Autonómicos* de Derecha Liberal. La Salida lo constituyen entonces El Liberalismo Clásico más las Autonomías, es el camino para que Venezuela vuelva a ser un país libre, soberano, autónomo e independiente, prospero económicamente, moderno, ordenado, seguro, tranquilo y justo.